

ESTIMADO SEÑOR EDITOR UN SALUDO DESDE OHIO, EE.UU.

Tengo en mis manos la revista *Persona y Bioética*, muchas gracias por enviarla hasta aquí. He leído el artículo de los doctores Murcia y Esparza, “La ventana de fertilidad y los marcadores biológicos”, y los felicito por incluir esta revisión tan importante de este tema. Solo quería hacer una aclaración acerca del Creighton Model FertilityCare System.

El modelo Creighton utiliza únicamente como biomarcador, para detectar la fase fértil del ciclo, el moco cervical. La NaProTecnología es la ciencia que ha nacido a raíz del estudio del Creighton Model FertilityCare System, y se apoya en las gráficas elaboradas por las mujeres y la

detección de los biomarcadores como las características del moco cervical, longitud de las diferentes etapas del ciclo menstrual, características del sangrado, entre otros. Hasta el momento no se usan los monitores de detección hormonal ni otros biomarcadores como la temperatura o las características del cuello uterino.

Cordialmente,

Liliana Cote de Bejarano MD, MPH, CFCP
Santa Ana Fertility Care Center
Certificada por el American Academy of Fertility
Care™ Professionals
www.nfpdoctors.org
nfp@nfpdoctors.org